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AStA 
Sitzungsprotokoll 

19.06.2020 
als Zoom-Meeting 

Anwesenheitsliste: 

 
Philipp 

(Vorsitz) 
Marc 

(Finanzen) 
Yannick 
(HoPo) 

Alexander 
(FSR) 

Jonas 
(SoPo) 

Melissa 
(Umwelt) 

Enya 
(Kultur) 

Artur 
(Gleichs.) 

Maria 
(RIST) 

Luisa 
(Öffentl.) 

anwesend X X X X X  X X X X 
entschuldigt      X     
unbekannt           

Gast: Elena Scherweit (Medien) 

Yannick nimmt verspätet ab 11:35 Uhr an der Sitzung teil. 

Enya verabschiedet sich vorzeitig um 12:xx Uhr aus dem Plenum. 

 

Tagesordnung: 

1) Wer macht was?! 
2) Update aus den AKs 
3) Papierlosigkeit an der FH 
4) Wohnraumprotestcamp 
5) Veröffentlichung der Protokolle 
6) Ersti-Taschen 
7) FSRK 

8) Sticker drucken 
9) Neue Website 
10) Stand Fahrradstation 
11) Zwischenstand Umfrage 
12) Rechenschaftsberichte 
13) Sonstiges 

 

Moderation: Jonas 

Beginn: 11:10 Uhr / Ende: 13:xx Uhr  

TOP 1: Wer macht was?! 

Philipp: (Bericht via Zoom-Chat) Vorstandstreff, Umfrageauswertung 

Marc: (Bericht via Zoom-Chat) E-Mail, FSR sachen, Kalender Werbung vorbereiten; 
Vorstandstreffen 

Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) AK festival contre le racisme (danke an Winni für's 
weiterleiten der Mails), AK Präsenz zeigen, ASten-Treff 

Alexander: (Bericht via Zoom-Chat) Kommunikationen zu 
- GFSR bzgl. internen Angelegenheiten 
- FSR Gesundheit bzgl. Problematiken mit Bereichsbibliothek Hüfferstiftung und 
Abgabebriefkästen; 
Konzept stud. Selbsthilfegruppen und Vorgehen mit Renate und Jonas; 
FSRK-Umgestaltung (Kommunikation zu FSR-Vorständen); 
Vorstandsmeeting (Hauptthema Umfrageergebnisse auswerten) 
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Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) AK FCLR, AK BAföG, Studentische Selbsthilfegruppe mit 
Petrick, Wohnraumprotestcamp 

Melissa: heute verhindert  

Enya: (Bericht via Zoom-Chat) 50 Jahre FH, versucht mich bezüglich Hörsaalslam zu 
vernetzen 

Artur: (Bericht via Zoom-Chat) Absprachen Quiz, 50 Jahre FH 

Maria: (Bericht via Zoom-Chat) AK Präsenz zeigen, AK Festival contre le racisme, Video 
editing in Premiere pro 

Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) Kalendertexte überarbeitet, HoPo Grafiken erstellt, FCLR 
Orga und Interviews, Werbesposts für FCLR Veranstaltungen, AK Präsenz zeigen, 
Telefonat mit Aelfi 

TOP 2: Update aus den AKs 

AK Wahlen (Yannick, Alexander, Luisa): 
hat sich getroffen, Absprache für weitere Arbeit (Zitat Alexander: „es passiert was“) 

AK Präsenz zeigen (Luisa, Elena (Medien), Yannick, Melissa, Maria): 
hat sich getroffen, TOPs für heute vorbereitet 

AK Make Steinfurt great again (Melissa, Marc, Enya): -------- 

AK Festival contre le racisme (Maria, Jonas, Luisa, Yannick): 
Events wurden geplant: Video zu FH und Rassismus + Posts über die Woche, 
Veranstaltung mit Seebrücke, Schreibworkshop mit rassismuskritischer Rap-
Künstlerin. Es wird fleißig gearbeitet 

AK Umfrage Online-Semester (Jonas, Enya, Philipp, Renate (SGM), Yannick): 
Umfrageauswertung wurde in Kooperation mit dem Vorstand durchgeführt 

(AK Let’s talk about, AK Kulti und AK FH Party pausieren vorübergehend.) 

TOP 3: Papierlosigkeit an der FH 

Alexander schildert, dass es zurzeit (insbesondere beim FSR Gesundheit) ein Problem mit 
den Abgabebriefkästen für schriftliche Arbeiten gibt, der sich noch an der Hüfferstiftung 
befindet. Er schlägt vor, zu fordern, dass möglichst viele schriftliche Arbeiten online 
abgegeben werden sollten, um etwaigen Problemen vorzubeugen und die Umwelt zu 
schonen. Philipp und Jonas befürworten die Idee. 

à Der Vorschlag soll in die Forderungen aus den Umfrageergebnissen einfließen und 
in der nächsten Senatssitzung (am 29.06. 14:00 Uhr) besprochen werden. 

TOP 4: Wohnraumprotestcamp 

Es ist im Juli wieder ein „Wohnraumprotestcamp“ geplant (vom 10.07. bis 17.07.), das 
dieses Jahr als reine Zeltinstallation stattfinden soll (also ohne Camper*innen). Der WWU-
AStA bittet um Hilfe bei der Veranstaltung bittet: zum Aufbau bis zum 10.07. und zum 
Abbau ab dem 17.07. 
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Es wird an das letztjährige Protestcamp erinnert, das weitgehend nicht in unserem 
Interesse ablief. Philipp und Marc warnen insoweit vor übermäßigem Engagement, auch 
da die Veranstaltung mit den Klausurenphasen der FH kollidiert. Yannick entgegnet, dass 
das Protestcamp ohne Teilnehmende eher den Charakter einer Kunstinstallation hat, und 
sich daher das Problem der Nichtteilnahme von FH-Studis erübrigt. Luisa schlägt vor, die 
Veranstaltung über Social Media zu promoten. 

à Jonas nimmt noch einmal Kontakt zum WWU-AStA auf. 

TOP 5: Veröffentlichung der Protokolle 

Alexander schlägt vor, die Protokolle des AStA-Plenums FH-weit zu veröffentlichen. 
Yannick und Luisa schildern, dass dies bereits gemacht wird (unter 
https://astafh.de/sitzungsprotokolle). Alexander ergänzt, dass die Veröffentlichung auch 
über die Corona- und Zoom-Plenums-Zeiten hinaus durchgeführt werden könnte, das soll 
zu gegebener Zeit noch einmal besprochen werden. 

TOP 6: Ersti-Taschen 

Da das Thema der Ersti-Taschen bald wieder heiß wird, möchte Alexander einen AK 
gründen. Es soll Gutscheine in Online-Form geben. Yannick merkt an, dass bei einem 
Online-Semester die Ersti-Goodies darauf angepasst sein sollten. Außerdem erwähnt er, 
dass er Anreize für den Besuch von Bars/Restaurants/etc. während einer Pandemie 
unangebracht findet, das Plenum pflichtet dem bei. Maria schlägt vor, Mundschütze in die 
Erstitaschen zu geben. 

Luisa schlägt vor, Päckchen an die Erstis mit coronatauglichen Goodies herumzuschicken. 
Sie betont, dass das gerade in einem Online-Semester ein sehr herzlicher Empfang für die 
Erstis wäre. Marc und Philipp merken an, dass die Rechnung für das Porto recht hoch sein 
könnte, und dass es schwierig sein könnte, alle Adressen zu bekommen. 

Das Plenum diskutiert das Thema ausführlich. Der AK soll damit beauftragt werden, zu 
ergründen, ob der Vorschlag mit den Päckchen umsetzbar wäre. 

à Der neue AK Ersti-Taschen wird gegründet. 
Mitglieder: Yannick, Luisa, Marc, Jonas, Alexander 

TOP 7: FSRK 

Alexander berichtet über die geplante Neuausrichtung der FSRK, die ab sofort 
partizipativer gestaltet werden soll, statt eher der Weitergabe von Infos zu dienen. 
Alexander möchte „à la Ref-Gespräche“ Treffen mit den einzelnen FSR-Vorständen 
abhalten. Erst danach soll die nächste FSRK stattfinden. 

TOP 8: Sticker drucken 

Luisa und Elena erinnern an die neuen T-Rex-Sticker, die evtl. gedruckt werden sollen. Es 
wird über die Einzelheiten diskutiert und Stimmungsbilder eingeholt… 

Sollen Sticker gedruckt werden? 8 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 0 Nein-Stimmen 
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Wie viele Sticker sollen gedruckt werden? 1 für 5.000, 8 für 15.000, 0 Enthaltungen 

à Elena und Luisa holen bis nächste Woche verschiedene Angebote ein, über die dann 
noch einmal abgestimmt werden kann. 

TOP 9: Neue Website 

Luisa merkt an, dass es bei der etwaigen neuen Website eine englische Sprachversion 
geben sollte, und fragt nach den Geldern, die eigentlich für die neue Website zur 
Verfügung stehen sollten. Philipp schlägt vor, dass im Zuge des angedachten 
Kommunikationskonzeptes in Angriff zu nehmen. 

à Der Vorstand wird sich um das Thema kümmern, Nikolai und Winni sollen bezüglich 
der bisherigen zurate gezogen werden. 

TOP 10: Stand Fahrradstation (am Leo) 

Yannick fragt nach dem Zwischenstand der geplanten Fahrradstation am Leo-Campus. 

à Alexander nimmt das in Angriff. 

TOP 11: Zwischenstand Umfrage à wird vertagt 

TOP 12: Rechenschaftsberichte 

Philipp erinnert, dass die Rechenschaftsberichte der Refs wieder fällig sind. 

à Sie sollen bis zum 30.06. per Mail/Slack/etc. an Philipp gehen. Ab sofort sollen 
Rechenschaftsberichte stets bis zum letzten Tag des Monats an Philipp geschickt 
werden. 

TOP 13: Sonstiges 

Yannick informiert über den aktuellen Stand der Corona-Nothilfen des Bundes, die relativ 
eingeschränkt sind, und regt eine kritische Positionierung an. Alex, Jonas und Yannick 
kümmern sich um eine Stellungnahme. 

Artur weist auf die Abstimmung zur Quiz-Werbung hin, die im #general stattfindet. 

 

Protokoll: Philipp Terstappen 


